

## Crisis en Medio Oriente:

# Israel rechaza la tregua con Hezbolá y realiza bombardeos que dejan casi 100 muertos

El gobierno libanés denunció un centenar de ataques por parte de las fuerzas israelíes.

FRANCE PRESSE Y EFE

Israel prometió ayer que seguirá combatiendo a Hezbolá "hasta la victoria" en Líbano y rechazó un llamado de Estados Unidos, la Unión Europea y varios países árabes para un alto el fuego de 21 días. Mientras que por cuarto día consecutivo el ejército israelí bombardeó bastiones de Hezbolá dejando casi 100 muertos y más de 150 heridos, y la formación islamista apoyada por Irán volvió a disparar proyectiles contra complejos militares israelíes.

Israel indicó que había matado al jefe de la unidad de drones de Hezbolá, Mohamed Srur, en "bombardeos de precisión" en el suburbio sur de Beirut, lo que fue confirmado más tarde por los islamistas.

Ante la reciente escalada, que

amenaza con arrastrar a toda la región a la guerra, Estados Unidos, Francia y otros aliados, incluidos países árabes, lanzaron un llamado conjunto para un alto el fuego de 21 días, a fin de "dar una oportunidad a la diplomacia".

Pero el Primer Ministro israelí, Benjamin Netanyahu, desestimó enérgicamente el llamado y ordenó a sus tropas seguir combatiendo a Hezbolá "con toda la fuerza necesaria".

Sus ministros de Relaciones Exteriores, Israel Katz, y de Finanzas, Bezalel Smotrich (extrema derecha), también rechazan la idea de un alto el fuego.

Israel anunció a mediados de septiembre que el "centro de gravedad" de la guerra iniciada contra Hamas se estaba desplazando hacia la frontera con Líbano. Su meta, según afirmó, es

asegurar el regreso a sus hogares de decenas de miles de habitantes del norte, desplazados por las hostilidades con Hezbolá.

### Ataques en Beirut, sur y este del país

Al menos 92 personas murieron y otras 153 resultaron heridas por los intensos bombardeos israelíes de ayer contra Líbano, acciones que se concentraron en el este y el sur del país, pero también fueron lanzadas contra los suburbios al sur de Beirut.

El Ministerio de Salud Pública dijo en una serie de comunicados que en Líbano los ataques aéreos afectaron principalmente a las poblaciones del sur, donde se registraron 40 muertos, y en las del este, donde se contabilizaron 48, mientras que en el Monte Líbano hubo cuatro fallecidos.

El gobierno libanés denunció que Israel lanzó más de un centenar de ataques contra su territorio a lo largo del día, en el marco de la intensa campaña de bombardeos que el Estado judío efectúa desde el lunes en varias localidades del país.

En total, estas acciones se han saldado con más de 700 muertos, al tiempo que han provocado el desplazamiento de decenas de miles de personas, entre ellas, al menos 77.100 que se han registrado en los centros de acogida designados por el gobierno en los últimos días.

Ante estos movimientos, las autoridades libanesas han ampliado a 565 el número de instalaciones públicas —principalmente escuelas e institutos— destinadas a recibir a los desplazados.



**EN TOTAL**, los ataques israelíes han dejado más de 700 muertos en Líbano desde el lunes cuando comenzó la última ofensiva.